

## **Scott Brash weiter erfolgreich auch in Helsinki**

Geschrieben von: DL

Samstag, 19. Oktober 2013 um 12:57

---

**Helsinki. Der Brite Scott Brash weiter erfolgreich, nach Oslo nun auch zum Auftakt des Weltcupturniers in Helsinki. Marco Kutscher bester Deutscher als Fünfter.**

Der 27 Jahre alte britische Team-Olympiasieger von London und Mannschafts-Europameister diesen Jahres, Scott Brash, hat weiter einen guten Lauf. Nach seinem ersten Erfolg in einem Weltcupspringen am letzten Wochenende in Oslo gewann er nun in Helsinki zu Beginn des zweiten Weltcup-Turniers der Westeuropaliga 2013/ 14 auf Hello Whisky Mac die erste herausragende Prüfung. In der nach Fehlerpunkten und Zeit ausgeschriebenem Konkurrenz setzte er sich mit über einer Sekunde Vorsprung vor dem belgischen Meister Gregory Wathelet auf Riesling du Monselet durch. Brash kassierte 10.500 Euro, an Wathelet gingen 8.400. Ebenfalls ohne Strafpunkte blieben bei langsamerem Umlauf Modolo Zanotelli (Brasilien) auf Ode des Roches (6.300), der Franzose Patrice Delaveau auf dem Holsteiner Hengst Carinjo (4.200) und der deutsche Ex-Europameister Marco Kutscher (Riesenbeck) auf Cornet`s Cristallo (2.940). Auf Embassy beendete auch Hansi Dreher (Weil) den Parcours und wurde Achter (1.260 €).

**Von Oslo bis Lyon**

## Scott Brash weiter erfolgreich auch in Helsinki

Geschrieben von: DL

Samstag, 19. Oktober 2013 um 12:57

---

Die 37. Saison des Springreiter-Weltcups seit 1978/ 79 umfasst in diesem Jahr folgende Turniere der Westeuropaliga: Nach Oslo und Helsinki an diesem Wochenende folgen Verona (7. bis 11. November), Stuttgart (13. bis 17. 11.), London (17. bis 23. Dezember), Mechelen (26. bis 30. 12.), Leipzig (16. bis 19. Januar 2014), Zürich (24. bis 26. 1.), Bordeaux (7. bis 9. Februar), Göteborg (27. 2. bis 2. März) und s`Hertogenbosch (20. bis 23. März). Das Finale findet in Lyon statt (17. bis 21. April 2014) – zusammen mit dem Endturnier um den 29. Welpokal der Dressurreiter in der gleichen Halle.